

LUZ Y VERDAD

Organo de la Cátedra No. 7, de la E. M. E. D. L. C. U. y 1ra. de Texas.

Año 18— Mes 6— de la Nueva Era.

1711 San Bernardo Ave. | Director, J. M. Mora. | Laredo, Texas.

Año XII.

Febrero 20, 1929. (E. V.)

Número 6

LA ESCUELA MAGNÉTICO-ESPIRITUAL
DE LA COMUNA UNIVERSAL
PROCLAMA:

El Universo Solidarizado.
El mundo todo Comunizado.
LA LEY es una. La sustancia una.
Uno es el principio. Uno es el fin.
Todo es Magnetismo Espiritual.

APOTEGMAS ADOPTADOS

MÁXIMA: Por el Fruto conocerás el árbol.
Consejo: Busca el consuelo en la verdad.
Mandatos: Conócete a ti mismo.
Ama a tu hermano.

AXIOMA: En él estaba la vida, y la vida es la
luz de los hombres.

Programa Perpetuo de Estudios

LA VIDA Eterna y Continuada.

10 adherentes

"Luz y Verdad"

Published Monthly
Se Publica cada mes

Revista de Estudios
Psicológicos, Literarios y de
Anuncios.

Organo de la Cátedra No. 7, y
Primera en el Estado de Texas.

Precio de suscripción:

Por un año, adelantado \$0.50

Números sueltos 5c

Anuncios 50c pulg. en 1 col.

En México y Centro y Sud-
América: por un año, \$1.00 m. n.

Números sueltos 10c

Para todo asunto relativo a
este periódico deben dirigirse a
J. M. Mora.

Editor y propietario,
1711 San Bernardo Ave.
Laredo, Webb Co., Texas.

**LUZ Y VERDAD
CATEDRA No. 7**

REGISTRO No. 1325

**1a. Sección Intelectual
del Estado de Texas
Jurisdiccionada a la
E. M. E. D. L. C. U.**

de Buenos Aires, (R. A.)

El 14 de enero de 1924. Día 26
del mes 4 del año 13. Nueva Era

Fundada en Laredo, Texas,

el 15 de julio de 1923, (E. V.)

25 del 10 mes, del año 12.

(Nueva Era.)

Srio. Gral. J. M. Mora.
1711 San Bernardo Ave.
Laredo, Texas

QUERIDO LECTOR:—Si llegó
a tus manos esta Revista que te
he enviado por recomendación de
un amigo tuyo, y por ahora no vas
de acuerdo con el contenido de
ella, no la tires, guárdala; más tar-
de llegará a tu intelecto el momen-
to en que la podrás apreciar.

La suscripción importa 50cs m. a.
o un peso plata mexicana. Es la
mas barata y de más circulación
en México y en los EE. UU

**A nuestros Adherentes y mundo
Universal.**

No hay amor si no hay justicia.
El que no ama la justicia,
es un estulto peligroso.

Trincado.

Aun usamos el Año Civil de la
era vulgar, aunque sin someter-
nos a los errores, hasta garrafa-
les, que ponen de manifiesto, el
empezar un período de tiempo
astronómico, en un momento de
la marcha de la tierra, donde no
hay perihelios, no equinoccios, ni
siquiera igualdad de grados de
calor, en ninguna de las Zonas
del globo terraqueo, que hasta en
esto había de manifestarse la psi-
cología de la religión en la que
todo es error.

Si nuestro mundo gira al rede-
dor del Sol, indudable que ha de
tener un punto de partida en su
marcha y ascensión y ese punto,
no puede ser otro que el momen-
to más cercano a su dominador,
mandante y alimentador de su
vida, o no hay orden en el univer-
so ¿La hay? . . . Entonces, po-
dría ser el 20 de marzo por igul-
dad de horas de luz en todo el
planeta. Pero no se reúnen en
ese momento el "PERI" (Sobre)
con el EQUI (igualdad) por la
sencilla razón (entre otras mu-
chas) de que la distancia del po-
lo Norte, como ya lo ha compro-
bado la ciencia: pero sí se reu-
nen los dos extremos Perihelio
y Equinoccio, en momentos del
20 de septiembre: por tanto, la
partida de la marcha anual de
nuestro mundo, es en esa fecha:
y ahí empieza cada su nuevo año,
o vuelta al rededor de su proge-
nitor. Pero dejemos ahora esto,
al parecer extraño exordio, aun-
que es un tremendo alegato de
nuestra Escuela, que quiere po-
ner las cosas todas en su lugar,
y usemos aun el año civil de la
Era vulgar, porque así entende-

rán mejor los mistologados, que
por el error secular, sienten
grande aversión al estudio de las
grandes cuestiones del razona-
miento y del raciocinio, sin cu-
yas facultades, nosotros los es-
piritistas racionalistas, no pode-
mos concebir al hombre: pues
en realidad, la distinción entre el
irracional y el hombre es el racio-
cinio y uso de la razón.

Encontramos ya, por fortuna,
hombres en gran mayoría de cla-
ro raciocinio, que usan la ra-
zón: pero estos no son, porque
no pueden ser, religiosos. La o-
tra minoría que no vemos su ra-
ciocinio, todos son esclavos del
dogma de cualquier religión, pe-
ro sobresaliendo entre todos, los
fanáticos católicos, cuyos ejem-
plos de su moral y sentimiento
religiosos están de manifiesto hoy
en México, España e Italia: Pue-
blos los tres, precisamente anti-
católicos y antireligiosos y basta
a probarlo, las luchas allí soste-
nidas en pro del liberalismo, mar-
tirizado siempre por el tribunal
del . . . Santo Oficio . . . reparti-
dor de las coronas, bajo jura-
mento de sumisión. Ponemos
por testigo la historia. desde el
siglo IX de está apócrifa era.

Después de este testigo, la his-
toria, que nadie puede desmen-
tir, aunque sí mistificar como lo
han hecho de propio intento los
juramentados para ello, todos re-
ligiosos, en odio a la verdad y por
el culto a sus pasiones, que es en
realidad lo que constituye la reli-
gión y sus dioses verdugos, que
son todo el índice de las concu-
piscencias de sus creadores y sos-
tenedores, que da otro testigo irra-

batible de los delitos de esos dioses; y ese testigo son, los misologos, que de tanto en tanto, se manifiestan con los asesinatos de un Prin, de un Canalejas, de Madero y Obregón entre miles más.

Pero hay otro testigo más terrible universal, ya convertido en fiscal supremo que acusa al Dios, delincuente de esa humanidad. Ese terrible fiscal es, el Malestar Mundial, apoteosis del reinado de las bestias y dragones religiosos, cuya corona de todos es la señalada con el número 666, con siete cabezas y diez cuernos, que el vidente Juan describe en el Apocalipsis, enteramente tergiversado, por los llamados "Santos padres de la Iglesia"

Nosotros en nuestro deber, es el alegato final que hacemos al Supremo Juez de la Creación en el "Año de Alegatos" que termina, de los pormenores correspondientes al juicio definitivo que ordenó hacer a la humanidad terrena, pero cuya sentencia fué firmada el 5 de abril de 1912 de esta apócrifa era, pero que era la fecha justa en que se cumplían los 36 siglos marcados en el testamento de Abraham: siglos que Moisés los señala con la Ley del Sinaí.

(Pasa a la Octava)

SUETOS.

Enero.—De mal agüero para los negros y mexicanos entró el año de 1929. En Mississippi, cuando era conducido un negro, Charley Shepherd, que había dado muerte a un empleado de la prisión donde se hallaba y raptado a la hija de éste, cerca de 50 hombres se apoderaron del negro y a milla y media de la prisión de Cleaveland, fué atado y puesto sobre un montón de leña que se roció de gasolina y quemado vivo.

Enero 2. — En una conferencia metodista sustentada por el Dr,

Frank S. Onderdonk, superintendente de la Misión México-Texas, en Memphis, Tenesí, dijo: "Muchas personas lloran por los hombres de color de Africa, pero no pueden impedir que se les quemé aquí. Los habitantes de China al leer los encabezados de la noticia del linchamiento dirán: "He aquí un cuadro del cristianismo en los Estados Unidos." — Cop.

Febrero.—siguen siendo deportados para México a los mexicanos que encuentran los empleados de la Migración, que no han cumplido con los requisitos legales de la Migración, aun a los que tienen tiempo de vivir aquí.

Mexicanos: Entrad derechitos y arregladitos, o no entrad!

Haced Leer al Pueblo.

Pensador, escritor, amigo de la luz, de la verdad y de la libertad, pensad, escribid propagad vuestras ideas y doctrinas cualquiera que ellas sean.

Los niños al nacer, buscan el pecho de las madres para alimentarse, así los pueblos al nacer, buscan la idea y la doctrina que torne y nutra su cerebro, su criterio, el concepto de la vida y el objeto y el fin de ella.

Sed vosotros, ¡oh, pensadores, escritores! como la madre moral de los pueblos, criadlos a los pechos de ideas de libertad y justicia, nutridlos y confundid cerebros y sus almas con el polen de vuestros altos y nobles pesamientos.

Enseñar a leer es libertad.

Hacer amar la lectura es no solo hacer hombres libres sino libertadores. Debemos fomentar la lectura moral y el civismo, el honor y el deber.

¿Por qué si mejora la raza caballar, no ha de mejorar el intelecto popular?

Prensa libre es pueblo libre.

Papel libre de derechos de imprenta barata, es libro barato, es

la popularización de la ciencia, es la elevación intelectual y moral del pueblo.

Sociedad que no lee, es sociedad que vive vida puramente animal; hoy la ciencia hace leer a los ciegos y hablar a los sordos mudos.

Todos podemos cooperar en la lucha por la civilización, propagando la afición a la lectura. Ningún hombre debe eximirse de ese deber.

La escuela es madre de todos los pueblos fuertes, pero el amor a la lectura es el padre de los hombres, de las almas grandes, de los caracteres firmes e independientes, de los obreros inteligentes, de los inventores que engrandecen el trabajo y que dignifican las narraciones ¡Fomentad la lectura.

(De "La Opinión")

Con el Siglo XX, la guerra habrá muerto; el patíbulo habrá muerto; los límites fronterizos habrán muerto; pero el hombre vivirá y poseerá entonces algo más grande que todo esto. Una gran patria: toda la tierra, y una gran esperanza: todo el cielo.

Víctor Hugo.

AVISO.

Recientemente ha sido nombrado Gerente de este Distrito de Laredo, por la Liberty Life, el Sr. F. R. Sánchez, Por lo que se avisa a todos los miembros de esta Logia se sirvan pasar a hacer sus pagos a dicho empleado en su residencia No. 609 Scott St. Laredo, Texas.

TALLER DE IMPRENTA
de

"LUZ Y VERDAD"

Impresiones de todas clases.
1711 San Bernardo Ave.

Laredo, Texas.

Se Instala una Cátedra en Seguin, Tex. 1492

Como anunciamos en nuestro pasado número de esta revista, el Sábado 9 de Febrero, 1929, se verificó en Seguin, Texas, con una Velada Literario musical, la Instalación de una Cátedra ciudadana, bajo los auspicios de la E. M. E. D. L. C. U., velada que estuvo concurrendísima, a pesar del intenso frío que hizo esa noche. Estuvieron los Hnos. Antonio Campos Flores y Juan Manuel Flores, de San Antonio, Texas, en representación de la Cátedra Central de Buenos Aires, y otros hermanos de Yorktown, Texas, en representación de la Cátedra fundada en aquel pueblo, (lo cual inorábamos que existiera esa Cátedra). El Hno. Campos Flores, director de la Cátedra provincial "Luz y Ciencia" No. 33, fué como instalador, dirigiendo los trabajos hasta terminar el acto. A continuación damos cuenta del orden de los trabajos efectuados en dicha velada, aunque con pequeñas emiendas, pero siguiendo el sentir de lo que se deseaba expresar.

Seguin, Texas, Febrero 9 de 1929. (E. V.)—Día 20 del mes 5 del año 18 de la Nueva Era.

Sr. José M. Mora.—Director de "LUZ Y VERDAD"—Laredo, Texas.

Hno.: Tengo el gusto de enviarle el Acta de los trabajos verificados en la instalación de esta Cátedra, y la lista de los adherentes a la misma.

Recibid el saludo más cariñoso de todos los hermanos de esta Cátedra, esperando ir unidos, Siempre más allá".

El Secretario, Martín Herrera.

A las 6:30 de la tarde, del Sábado 9 de Febrero, 1929, estando reunidos los hermanos adherentes al Espiritismo Luz y Verdad,

que proclama nuestra Escuela, en el lugar indicado en las invitaciones que de antemano se habían hecho al efecto; y encontrándose presentes el Director de la Cátedra Provincial "Luz y Ciencia" No. 33, de San Antonio, Texas, Hno. Antonio Campos Flores, a la vez que el Celador, Hno. Juan Manuel Flores; el Secretario, Hno. Cruz Hernández; y Juan Manuel Flores (hijo), Sra. Paula Vazquez de Flores, y Natividad Peña y Martín Hernández adherentes de la misma; en representación de la Cátedra Ciudadana de Yorktown, Texas, los Hnos. Gerardo Amésquita, director suplente; Maximiliano y Zenón Corpus, de la misma. Una vez acomodados en sus respectivos asientos los dos médiums, se acordó verificar una sesión medianímica antes de proceder a la instalación de la Cátedra, lo cual fué aprobado por unanimidad. En seguida se dió lectura a un párrafo del libro "Espiritismo Estudiado" presentándose tres espíritus instructores, dos seres que demostraron ser sufrientes, y un espiritualista (religioso) Terminado est, se dió gracias a ELOÍ por la buena asistencia.

El hno. Crescencio Herrera hizo uso de la palabra: Hnos. queridos: Muy significativo es el feliz momento que nos reúne, marcando la hora presente en el libro de la vida, que guardaré impresa con todo mi amor más íntimo, al encontrarme reunido con vosotros, testigos oculares que presenciáis y justificaréis el momento solemne en que se realizan los deseos del que habla y de los hermanos que me acompañan.

Suplico toméis en cuenta la representación de la Cátedra Provincial "Luz y Ciencia" No. 33, de San Antonio, Texas, en el h. Antonio Campos Flores, quien al

1928

12 de Octubre

U. H. A. O.

"Comisión pró 12 de Octubre y Unión Universal."

Llegó la hora de la verdad.

Dijimos y er.

Un solo idioma hará una sola raza. En más de medio mundo domina el idioma español.

Decimos hoy.

La raza unida y fundida en una sola familia "como si fuera una sola nación" rodea a su madre España y le dice al mundo todo: Salud, Paz y Fraternidad.

Diremos siempre.

La paz del mundo no será estable más que en la fusión de todas las razas en una sola raza.

Dirección Telegráfica:

TRINCA BAIRES

Dirección Telefónica.

Secretaría General:

Bartolomé Mitre 3458.

Buenos Aires.

Toda Correspondencia a Joaquin Trincado Bmé. Mitre 3458-62 Buenos Aires, Rep. Argentina.

Gran Logia Mexicana del Estado de Texas.

AA.: LL.: Y  Masonería AA.: MM.:  Universal

Dirección: Esq. Calle de Farragut y Convento Ave. P. O. Box 518

GR ORI DE LAREDO, TEX.

La misma dirección sirve para las RResp.: LLog.: "Unión y Concordia" No. 2, "Juarez y Reforma No. 3, y "Cristo" No. 4."

mismo tiempo representa al Maestro Joaquín Trincado, fundador de la grandiosa Escuela Magnético Espiritual de la C.U. a la que tenemos la satisfacción de pertenecer; así como al director de la Cátedra Ciudadana de Yorktown, Texas, que nos darán mayores luces a efecto de efectuar los nombramientos de los directores de esta Cátedra, que espero se harán por medio de plebiscito.

La elección se efectuó en seguida en el orden siguiente, por aclamación: Pidió la palabra el Celador Juan Manuel Flores y propuso, por méritos y derecho para director de esta Cátedra ciudadana, al h. Crescencio Herrera Rodríguez, siendo aprobado por unanimidad. El mismo hermano propuso para Primer Secretario, al h. Martín Herrera; también fué aprobado por unanimidad. Manifestando en seguida el hno. Flores, que estos nombramientos los hacía sin que se tomara a imposición, que es lo primero que la Escuela ha borrado de sus puertas.

Se siguió entonces la elección por votación libre, resultando electos por mayoría de votos; para 2do. Secretario, H. Agustín Herrera; Primer Asesor, Hna. Soledad Herrera; Sdo. Asesor, Hna. Teresa Herrera.

El personal indicado forma el Consejo de esta Cátedra.

En el Ministerio de Hda. y Provisor, resultó electo el hno. Espiridión Zúñiga; Suplente, hno. Daniel Liscano. En el Ministerio de Orden e Investigación, el hno. Macario Sánchez; en el Ministerio de Fomento, Obras y Agricultura, el hno. José Campos; en el Ministerio de Relaciones, Unión y Propaganda, el hno. Miguel Pérez; quedando pendientes para cubrirse tan pronto como sea posible por el Director, los Ministerios, de Moral, Instrucción y Educación; el de Ciencias, Arte y Literatura; el de Higiene y Facultadivo; el de Infancia y Maternidad, siendo aprobado, que se

hagan de acuerdo con su Consejo y adherentes.

Terminada la elección, el Director electo, invita a los asistentes a entonar el himno de nuestra amada Escuela, acompañados de la orquesta preparada para amenizar el acto, escuchándose un hermoso conjunto que quedará grabado por siempre en todos los presentes.

Concedida la palabra al director de la Cátedra ciudadana de Yorktown, Texas, y después de felicitar al hno. Crescencio Herrera, dice: Hno. Herrera: Para que en la vida sea fuerte en compañía del numeroso grupo de hermanos que lo acompañan, su deber es bendecir los mil y mil obstáculos que en su camino encontrará, porque éstos lo enseñarán a combatirlos para seguir siempre más allá.

Se le concede la palabra al Celador y dice: Justifico haber presenciado la instalación de esta Cátedra y su Consejo, y desde el momento pesa sobre su director, la responsabilidad del régimen y gobierno, velando por todos y en lo que en justicia esté en por venir. Felicita al director y su Consejo y Ministerios, y exclama: Adelante luchadores porque ya somos millones!

Sigue con la palabra el hno. Cruz Hernández: Dejo regada con mis lágrimas esta preciosa planta que sembrada queda; cuidadla con amor puro y desinteresado, porque ella os libra de las religiones y sus dioses, haciendoos libres; y por eso os encargo en amor su sacrificio para marchar unidos por la bendita senda de "siempre más allá."

La hna. Natividad Peña Hernández, desarrolló su tema sobre los derechos y obligaciones de la mujer, e invitando al estudio de las obras del Maestro Trincado, justificando con ello que la Escuela lo reclama.

El hno. Martín Herrera, manifiesta su satisfacción por tan sublime momento, y dice estar dis-

puesto en todas las horas, a cumplir y hacer cumplir en el cargo que se le ha encomendado. Varios otros hermanos hacen uso de la palabra refiriéndose a lo anterior dicho por el h. Herrera.

Concedida la palabra al hno. director de la Cátedra Provincial, dice: Hermanos míos, así como os he abierto la puerta para que entreis al trabajo y al estudio de las obras que esta Escuela os pone en vuestras manos. os ruego que tengais especial cuidado de no permitir jamás que se profane, desvirtuando su pureza: debéis comprender que todos los que componen este Consejo, desde este momento, seréis dirigidos por los Concejos del Padre; ya no es posible cerrar las puertas para nadie que desee penetrarse de sus enseñanzas, pero vigilad como buenos guardianes, si son de recibirse. He contemplado las cariñosas frases, llenas de aliento y de júbilo, cual delicadas flores quedarán esculpidas en el eter infalible y justificadas en el libro de la vida eterna. Para terminar me dirijo a tí, Bendita, María, madre de Jesús; a tí, madre, que vilipendiada has sido de mil modos por los sostenedores de la mentira religiosa: te ruego pidas al Padre de la Creación universal, siempre, siempre, Libertad, Libertad, Libertad... para los seres de la Tierra!

Los que firmamos la presente Acta, consientes de nuestros deberes y obligaciones, juramos sostener y defender las Leyes, Estatutos y Reglamentos de la Escuela Magnético-Espiritual de la Comuna Universal de Amor y Ley, por el Maestro Joaquín Trincado su Fundador, reconocido en todos los lugares del plano ante las Autoridades y Gobiernos constituidos; exponiendo siempre sin imponer jamás; pero reclamando de la justicia el respeto y Libertad que deseamos para nosotros y el mundo todo; y para constancia firmamos seguidamente nuestro nombre respectivo, pa-

ra la posteridad y a quien con-
venga.

ADHERENTES

Crescencio Herrera Rodríguez
Martín Herrera Rodríguez
Agustín Herrera
Solcidad Herrera
Teresa Herrera
Espiridión Zúñiga Hernández
Daniel Liscano
Macario Sánchez
José Campos
Miguel Pérez
Jesús Herrera
José Herrera
Gonzalo Herrera
Eligio Herrera
Martiniano Herrera
Petra Herrera
Luisa Zamora
Filomena Marines
Apolonia Sánchez
Longina Sánchez
María Sánchez
Epifania Sánchez
Trinidad Sánchez
Holumia Sánchez
Margarita Sánchez
Julia Torres de Herrera
María Zúñiga
Emilio Zúñiga
Alfredo Herrera
Exiquio Guerrero
Longina Pérez
María Rodríguez
Timoteo Salas
Anita Rodríguez
Dominga Rodríguez
María Bravo de García
Catarino García
Alejandro Careña
Severo Vidaurri
Juvencia de la Cruz
Herminia Vidaurri
Eustolia Vidaurri
Roque Sánchez
María Jesús de la Rosa
Sabino Sánchez
Siria Villanueva
Leonardo Chavira
Dionisia Sánchez
Máximo Chavira
Jesús Chavira
Aurelio Chavira
Andrea de la Rosa

María de León
Juana Chavira
Angela Chavira
Aurora Chavira
María Guerrero
Eugenio Guerrero
Trinidad Guerrero
Pablo Guerrero
Eustasio Guerrero
Anastasio Guerrero
Petra Guerrero
Apolonia Guerrero
Juana Herrera
Manuel Campos
Juan Liscano
Angela Jimenez
Juan Jimenez
Daniel Liscano
Pedro Liscano
María S. Liscano
Nicolás Pérez
Juana Gallegos
Francisco Pérez
Daniel Pérez
Estanislado Pérez
Dimas Acosta
José B. Luna
José Luna
Ignacio Martínez
Petra Herrera
Jesús Martínez
José Martínez
Hortensia Martínez
Ernestina Martínez
Bartolo García
Adan Vidaurri

VISITANTES

Lorenzo Rodríguez
Dionisio Rodríguez
Lorenza Rodríguez
Isidoro Rodríguez
Ascensión López
Avelino López
Isabel López
Trinidad López

De otras Cátedras

Geraldo Amézquita, Maximiliano
y Zenón Corpus, de Yorktown, Tex.
Antonio Campos Flores, Juan Ma-
nuel Flores, Cruz Hernández, Pau-
la Vazquez de Flores, Natividad
Peña, Martín Hernández y Juan
M. Flores (hijo).

"HOJAS DE ACACIA"

Preciosa obrita escrita en prosa y
en verso por Fanny Mery. De ven-
ta en esta Imprenta a 35cs.

— El Espiritismo es luz, las reli-
giones y ritos son dogmas tenebro-
sos de la noche. Toda persona que
desea coadyuvar a la altruista labor
de propagar el Espiritismo Luz y
Verdad, debe despojarse de todas
las supercherías religiosas.



Música Coahuilense.

Tenemos a la venta en esta
Imprenta al precio de 25 cents.
las siguientes piezas de música:
"Amor Mío", Tango para Can-
to y Piano. Letra y música de
Prócoro Castañeda.—"Esther"
Fox-trot para piano, por el Prof.
Pedro Cortinas.—"Saltillo,"
Canción Fronteriza, Letra y mú-
sica del Prof. José Angel Cár-
denas de Saltillo. Todas estas
piezas han sido premiadas por
el Concurso Musical organiza-
do por la "Sdad. Coop. Int. Fil.
de Coah". Se solicitan Agentes.
Se gana buena utilidad.

Por informes dirijase a F. J.
Chávez.—Aldama 18. Saltillo,
Coah., México.

Renato Zapata y Cia

Sucesores de D. B.
Cerna y Cia.

Agentes Aduanales.

P. O. Box 428
Laredo, Texas

Obras del Maestro

JOAQUIN TRINCADO

Fundador de la Escuela Magnético Espiritual de la Comuna universal
Bartolomé Mitre 3458
Buenos Aires, R. A.

EL PRIMER RAYO DE LUZ.— Es la biblioteca más grande, en el que están juzgadas la ciencia y la religión, en su antagonismo: y los hombres, como científicos y como religiosos, y definido el Espiritualismo como antagónico del Espiritismo: Abarca los más grandes problemas metafísicos. Consta de 211 páginas Precio: \$4 00.

EL MAGNETISMO EN SU ORIGEN o "El Método Supremo",— Es la base para el estudio Psíquico-Magnético-Espiritual de esta Escuela: y queda demostrado en él, que sin el Espíritu causa no puede existir el magnetismo-efecto; y sin eso no existiría la vida racional No puede faltar este libro a ninguno que quiera progresar y comprender la verdad y luz del Espiritismo.
2a, edición 1 30 p. \$1 50

EL ESPIRITISMO EN SU ASIEN-TO —Gran monumento de instrucción y verdad suprema, después del cual, todos querran y serán espiritistas declarados, aunque negando, no pueden dejar de serlo; pero aquí se expone en toda su luz tras de la cual todos los hombres corren En su estudio cesan la incertidumbre y la agonía de la humanidad, porque necesariamente anula las causas.

448 págs. en tela \$4 00

FILOSOFIA AUSTERA RACIONAL. Recopilación de todas las escuelas y religiones de 57 siglos. Páginas nuevas que habían sido ocultadas; La formación del "Alma humana" y aparición del "hombre" en la tierra, La verdad histórica sobre Jesús, etc. 658pág.\$6.00

LOS CINCO AMORES.—Ética y Sociología. Delicadamente impresos y encuadernación esmerada.

Precio \$4.00

EL ESPIRITISMO ESTUDIADO. En él se consagra un solo Espiritismo y un solo modo de estudio y comprensión. Bien Impreso,

Precio \$4.00

PROFILAXIS DE LA VIDA.— Para la higiene y salud del cuerpo, del alma y del Espíritu: nada hay más allá, Impreso y encuadernado como los anteriores. Precio \$4.00.

"CONOCETE A TI MISMO".— Fisiología, Fisiognosia y Etnología del Universo.—Pauta Pedagógica Principios de sabiduría para la instrucción general de los hombres en el régimen de la Fraternidad humana. Consta de 600 páginas más o menos, bien encuadernado, precio \$6 00m.n o \$3 00 a. m.

"ALFAQUI" Vademecum.—El Maestro. Va conmigo"—Alfaqui, es un prontuario en 148 preguntas y respuestas de discípulo y maestro compendia todo "El Conócete a tí Mismo" un tomito 10x15c \$1 oro a

Las órdenes foráneas deben hacerse acompañadas de su importe, Además, el 8 por ciento para franqueo y certificación. Los libros que no tengamos nos encargamos de pedirlos a la capital de México, sin cargar un solo ctvo. mas del estipulado.

Los precios son en moneda argentina. El cambio es igual al peso mexicano. Cambio sujeto al día.

"VIDA INTELLECTUAL, y VIDA Y LUZ", Interesante folleto de literatura, con 96 páginas, por Donato Luongo.

Precio 50cs. oro o un peso plata
De venta en esta imprenta

"Amor que Mata o en el Arcano del destino." Folleto de "Vida y Luz" por Donato Luongo, se vende a 10 cents.

De venta en esta imprenta.
Por informes Escriba a J.M Mora.
1711 San Bernardo Ave.
Laredo, Texas.

Consejos y Recomendaciones.

—La Escuela, tiene por fin la fraternidad humana y "La Comuna" sin parcelas y sin fronteras.

No debes esperar todo de regalo.

El que nada sacrifica, a nada tiene derecho.

¿Quieres tener derechos? Créate primero obligaciones.

El progreso se adquiere por esfuerzo propio.

No queremos Fe ciega, sino estudio, convencimiento, que hace Fe viva, porque sólo las obras hacen Fe.

No comprender una cosa, no da derecho a negarla.

No censures, ni hagas crítica, de lo que no entiendes.

La crítica de lo que se desconoce, es calumnia.

El calumniador, es vil y comete muchos crímenes.

La risa del ignorante, es imbecilidad.

¿Ves falta en tu semejante? mira bien, no sea tuya.

¿Tú quieres ser sabio? Estudia en tí mismo: habla poco, piensa alto, mira hondo, observa siempre y aprende de todos.

¿Sabio y sin amor?...no lo creas
El que sabe amar, es el que sabe más.

El Padre Creador, ama a todos por igual; es el único sabio: y de sus hijos los hombres, el que más ama, está más cerca de El y lo comprende por el amor.

¿Quieres triunfar hermano? hazte ideas propias: conócete en verdad: sé señor de tí mismo y esclavo de tu deber.

Tu amor lo medirás por el que tengas a tu hermano.

El amor es sacrificio, pero también es justicia.

Baldón y Caridad, son igual: Amor es la ley,

En los libros de esta Escuela, está la luz y el camino: tienes el deber de estudiarlos y propagarlos entre tus conocidos

A nuestros Adherentes...

(Viene de la Tercera.)

Esa sentencia, no ha podido ser modificada (y lo deseábamos) por la minoría que la protestó, en el tiempo que se les dió para acatarla o no, terminando con este "Año de Alegatos" la esperanza de que al Amor le contestaran con el amor.

El supremo juez en su Amor, pero por su atributo inalienable de justicia ordenó a ésta manifestarse como aviso amoroso: pero los dioses religiosos escupieron a la faz del Creador Juez Supremo, con las bocas de fuego de los cañones de la conflagración mundial; acto máximo que revela su incorregibilidad, con lo que se tuvo la certeza de la no sumisión y acatamiento de la sentencia.

La protesta era de una minoría que se había salido de la ley de la vida; pero arrastraba a muchos que cumplían la ley de la vida, bien que fuera por imposición de la misma vida; pero subyugados por la relegación de sus derechos de hombres en la religión que falsamente se atribuyó derechos divinos siendo realmente una casta espuria producida por la concupiscencia la cual es su dios fatal, acusado hoy a la luz de la razón descubierta desde esta Escuela, por todo el mal estar de la humanidad.

La Suprema Justicia, debe contestar a esta irracional protesta de la casta espuria y sus vasallos los reyes y emperadores; y para manifestar su omnipotencia; ya que los reyes y emperadores hicieron causa común con los dioses religiosos que escupieron a la faz del Creador, buscó el pueblo más esclavizado y latigado por la supremacía y lo agitó y le dió misioneros de valor y arrolló y destruyó el trono y el Altar. Cayó el Trono de Rusia y el imperio alemán, quedando tambaleantes todas las demás coronas

Si quiere Ud. cooperar al consumo de Música popular de autores del Estado de Coahuila a precios cómodos, diríjase a la Sociedad Coop. Int. Filarmónica de Coahuila.

Aldama Núm. 18. Saltillo, Coah. México.

Lic. Juan L. George.

Habla Inglés y Español. Ejerce su profesión en todas las Cortes. Y ofrece sus servicios al público en general.

Oficina: Altos del Edificio Ugarte Núm. 211. P. O. Box 13. Laredo, Texas.

Dr. M. T. LEAL.

Facultad de México

Práctica general en Medicina y Cirugía; especial atención en enfermedades de los

Ojos y Partos

Consulta diariamente de 11 a 12 a.m. y de 4 a 6 p.m. en su domicilio Esq. L'arragut y San Bernardo, Laredo, Texas,

Agentes de

"Luz y Verdad"

Sr. Ismael Ortega, Mercado Arista. 11 12 Matehuala, (S. L. P.)
Sr. Juan T. Martinez, Moctezuma 42. Saltillo Coah. Mexico

y nada habrá que las asienten sobre las sienas de nadie. De ese tambaleo inquietante, se ha creado la incertidumbre; el desasosiego, el recelo y por consecuencia, el descrédito total y la miseria revestida de necesidades, que obligaron al desenfreno de la prostitución y el desorden. en todos los pueblos y administraciones, viendo hoy en todas las cosas de todo el mundo, solo el caso, la confusión la gran Babilonia.

(Continuará)

Agentes de "Luz y Verdad"

Sr. Crescencio Herrera, P. O. Box 577 New Braunfels, Tex

Srita. Teresa Herrera Box 693 Seguin, Texas

Sr. Matias Esparza San Marcos Texas

Srita. Rebeca Guajardo, R. L. - Box 8 C. Devine, Texas

Sr. José Cruz Salazar, Del Rio, Texas

Sr. Vicente Estevez, Colonia Moctezuma, Tampico, Tamaulipas.

Sr. Rutilo Alvares A. Plaza Villareal lado Norte. Doctor Arroyo, N. L. Mexico.

Sr. Teodoro Alvarado Rio Escondido Coah. Mexico.

Sr. Francisco J. Chavez, Aldama 18 Saltillo, Coah. Mexico.

Sr. Luis Sepúlveda Luna, Calle Guatemala 83 Villa Cecilia, Tampico, Tamps.

Sr. Tiburcio Martinez, Moctezuma letra L. Xicotencalt, Tamps.

Sr. José Dalama, Chantada Esmoris, España,

Sr. Manuel García, Calle de la Perla 34 Barcelona España.

Un Tema de Fraternidad.

Todos hablamos de Fraternidad; Todos suspiramos y anhelamos ver cristalizado este hermoso ideal; ¿pero acaso sabemos el verdadero significado que esta palabra encierra?

La Fraternidad, en su más estrecho límite social, se concreta a los vínculos de la sangre entre los hijos de una familia. Y a ¿uf se practica la fraternidad? ¡Oh aberración! Cuántos hogares son teatro de la más lastimosa intolerancia, desamor y antifraternidad.

Pero la incesante evolución que no se detiene ante ningún obstáculo, trae, cada vez, nuevas corrientes de ideas que fertilizan las mentes respectivas de los hombres y aunque, todavía, de un modo imperfecto, en los más, vemos surgir nuevas ideas más avanzadas de fraternidad, cual las olas del océano que cada una de ellas que viene trae mayor capacidad que las que le precedieron. Así la corriente evolutiva va revelando, día a día, un aspecto más amplio de la Fraternidad. Hoy día vemos en los hombres un afán incesante de agruparse para fraternizar, a su modo, defendiendo sus derechos e intereses, y aunque con móviles egoístas y muchas veces con procedimientos violentos y con un radio muy limitado, todavía, sin embargo, descubrimos en esto ese sentimiento de fraternidad que late dentro del corazón del hombre y que tan sólo espera un grado elevado de evolución para revelarse con toda su magnitud y belleza.

La Fraternidad no se está elaborando; siempre ha existido por que es un principio o Ley Universal; pero tan sólo comienza el hombre a comprender su existencia y verdadero significado a medida que avanza en su evolución. ¡Qué esperanzas más bellas y risueñas nos depara el porvenir cuando los hombres todos hayan cristalizado, en sus corazones la gloriosa semilla que el Padre Universal les legara y todos vivieran cooperando conscientemente los unos con los otros y sirviendo así más inteligentemente en el Plan Divino, Porque Dios planea su Universo sabia y pacientemente, pero la Humanidad, su más inmediata colaboradora, casi infantil todavía, ignora los designios de su Padre.

La Fraternidad es ese sentimiento universal de Unidad, ese sentimiento de identidad, de nuestro común origen, la divina corriente de la Vida de Dios; somos gotas del mismo Océano de Vida lanzadas a los mundos materiales, por su Divina energía, para creer y saber comprender lo que el Océano encierra.

Este símil nos dará una idea de la misión gloriosa del hombre en la tierra. Pero necesita luchar incesantemente con su naturaleza animal, su naturaleza egoísta, que muy lejana evolución le ofreciera para morada, con el fin de que él pudiera cumplir con la Voluntad del Padre Universal.

¿Cómo, pues no manifestarse, de continuo, esa idea de unión, ese sentimiento de ayuda, si aquí lo llevamos dentro de nuestro corazón? ¿Sabéis cuál es su verdadero nombre? AMOR o FRATERNIDAD.

Pensamos, muchas veces, en momentos de escepticismo, que la Fraternidad no existe, no puede existir porque las acciones humanas, la mayor parte de las veces, se hallan desprovistas de ese sentimiento llamado Amor, y si, al contrario, las vemos inspiradas, de continuo, por móviles egoístas, por impulsos ruines. Pero esto es porque el Amor aun no se revela en su aspecto divino; tan

Consejos y Recomendaciones.

—La Escuela, tiene por fin la fraternidad humana y "La Comuna" sin parcelas y sin fronteras.

No debes esperar todo de regalo.

El que nada sacrifica, a nada tiene derecho.

¿Quieres tener derechos? Créate primero obligaciones.

El progreso se adquiere por esfuerzo propio.

No queremos Fe ciega, sino estudio, convencimiento, que hace Fe viva, porque sólo las obras hacen Fe.

No comprender una cosa, no da derecho a negarla.

No censures, ni hagas crítica, de lo que no entiendes.

La crítica de lo que se desconoce, es calumnia.

El calumniador, es vil y comete muchos crímenes.

La risa del ignorante, es imbecilidad.

¿Ves falta en tu semejante? mira bien, no sea tuya.

¿Tú quieres ser sabio? Estudia en ti mismo; habla poco, piensa alto, mira hondo, observa siempre y aprende de todos.

¿Sabio y sin amor?...no lo creas. El que sabe amar, es el que sabe más.

El Padre Creador, ama a todos por igual; es el único sabio; y de sus hijos los hombres, el que más ama, está más cerca de El y lo comprende por el amor.

¿Quieres triunfar hermano? hazte ideas propias: concóctete en verdad; sé señor de ti mismo y esclavo de tu deber.

Tu amor lo medirás por el que tengas a tu hermano.

El amor es sacrificio, pero también es justicia.

Baldón y Caridad, son igual: Amor es la ley.

En los libros de esta Escuela, está la luz y el camino: tienes el deber de estudiarlos y propagarlos entre tus conocidos.

sólo lo expresamos de una manera grosera, egoísta, en su aspecto más inferior: deseo. Nuestra naturaleza grosera, nuestra parte material, debido a nuestro actual grado de evolución, todavía es un recio dique que se opone a la divina corriente del Amor que emana de nuestro Padre, el Creador. Pero a pesar de todo, la Fraternidad existe, el amor de madre, el que más se aproxima al Amor Divino, porque está extento de interés personal. Hasta en los animales vemos este sentimiento maternal, tan bellamente manifestado, que nosotros mismos admiramos y muchas veces nos sentimos avergonzados de que existan seres humanos que no sepan amar debidamente a sus hijos. Pero esto sucede porque su escasa evolución, como hombres, aún no les ha permitido desarrollar plenamente su sentimiento maravilloso, que es la llave del Supremo Conocimiento. Mas aunque el amor se manifieste de una manera imperfecta, esto no quiere decir que no exista en el corazón del hombre; en él está la semilla divina que en el curso de las edades germinará y crecerá y dará sus frutos a la humanidad.

Emilia Sales de Escalante.

ACLARACIONES

¡Hombre religioso, fanático aberrado! yo me presento ante tí, con un solo Santo, y la confianza en él y me basta: Este Santo es el Padre Creador Dios de los infinitos mundos; reconocido por todos ellos con el nombre de ELOI que es el espíritu universal, nombre que, todo el universo evoca; la suma Sabiduría y el sumo amor; es el Creador universal, del Cosmos, cuyo pensamiento eterno, es la creación, que vibra en el Eter, que todo lo envuelve, como alma eterna; es el progenitor de los espíritus, que son su voluntad ejecutora para la acción de la vida demostrativa, eterna y continuada. El es la ley única del amor, de la que nacen todas las demás leyes que el espíritu ejecuta fatalmente, sin que nada ni nadie pueda esquivarlas, y todos reconocen a él, como único Santo, único sabio y único divino; y, como el autor único del universo.

Deja de ser Dios: por no ser nombre que encuadra universalmente al incomprendido infinito, en todos sus atributos, sumos y únicos. Dios, es el primer nombre que se les dá a los hombres en los mundos de expiación; y es sólo el primer escalón para llegar al nombre de Eloi pasando por los grados de sabiduría necesaria a su conocimiento; y los hombres; durante los seis días de trabajo y equívocos no pueden concebir la grandeza de Eloi; por lo que, primeramente, se le da el nombre de Dios; mas tarde, se le dió el de Jehová, por que los hombres hicieron muchos dioses y con el de Jehová se anulaban; luego según avanzaban el conocimiento y la razón, se le dió el nombre de Padre, por que ya significa respeto, veneración y amor; y, al llegar al juicio y firmar la solidaridad con el universo, éste descubrió y nos dió el nombre universal de Eloi.

Me direis: según esto ¿no es propio el nombre de Dios para Eloi y no representa la suma santidad?. Así es efectivamente; y por que Dios, Jehová, y otros nombres, no encuadran plenamente al creador, se derogaron todas las leyes, doctrinas y credos, que eran sólo pequeñas partes de la verdad eterna y se da hoy solo el nombre de Eloi, con sólo la bandera comunal y el común credo espiritista; bandera y credo único, en todo el universo infinito, con cuyo nombre de Eloi, le reconoce todo ser que vive en

Pero... ¿Quién eres, Traidor?

Yo soy el "duende" mas grande que existir puede en el mundo, querido del vagabundo que mi "hedor" fétido expende; y aun me deja que lo mande ir, por donde me parezca, obligando al que se acerca a hacer "eses" por doquiera y que al "bien" nunca obedezca.

Soy autor de los empachos, del crimen, de la inconsciencia, de la ineptitud y demencia en que caen los borrachos; que cual unos mamarrachos van por el mundo sembrando el deshonor robando a todos el "bienestar" ¡Y soy el que hago sentar en el 'borrón' al hombre! Cuándo?

Cuando está con los vapores nauseabundos del licor en el cerebro. ¡El rencor que sienten algunos hombres, cuando ven hacer a pobres reverencias inclinadas, tonteras exageradas, si cayeran en mis redes... es lógico! ¡pero no puedes matar mis bromas cerradas!

Y yo impertérrito, sigo haciendo que caiga al h yo, al hombre que sobre un poyo duerme sábado y domingo. Yo soy el "duende" que obligo al inconsciente a hacer "eses" y el autor de los reveses que sufren y han de sufrir, los beodos que a morir... los condeno con mis heces.

Yo soy el ladrón del bien, del hogar y del progreso; yo soy el que hago ir preso —sin mirar cómo ni a quién— a todo aquel que a su sien no supo mantener firme. Yo soy el "duende" que oprime los bergeles de la dicha, y el que trae la desdicha con la inconstancia y el crimen.

la ley de su padre; y éste nombre de Eloi, sólo lo pueden sustentar y pronunciar los mundos que ya sufrieron la justicia; y sus hombres y espíritus fueron justificados y reconocidos por mayores de edad . . . !

¿Eloi es el legislador y renueva las leyes, según el progreso de los mundos o de los hombres? . . . No, Eloi, no es el legislador; él es la ley; no puede renovarla, ni para un solo hombre, ni para un mundo, es siempre la misma ley de amor inmutable, y no se puede comprender, ni considerar el amor como ley, fuera del amor, porque el amor y Eloi, es invisible; por lo que, no es legislador, ni eternamente renovó su ley.

Y como siendo omnímodo no puede renovar la ley? . . . Esta es precisamente la suma sabiduría; existir en la eternidad, sin principios ni fin: sin variar su plan y por consiguiente su ley, sujetándolo todo a su designio de la eterna creación, renovándose el infinito en todo momento, siempre en ascensión hacia la perfección eternamente ideal, siempre con la misma ley, desde el mundo embrionario hasta el centro vibratorio, y si variara su ley para cualquier acto, en tonces, ni sería el sumo sabio, ni el sumo poderoso, porque demostraría equivocación, y esta solo es de los hombres; por lo que decimos, que renovamos la ley para la buena comprensión de la mente humana: pero el espíritu sabe, que lo que se renova, no es la ley, sino el hombre, que progresa.

De modo que, la omnipotencia de Eloi se basa en la eterna invariabilidad: y hasta el espíritu de su hijo es invariable, aunque progresando, parece variar...

Me direis: ¿Cual es el modo de concebir la mayor grandeza de Eloi?...

El modo de concebir la mayor grandeza de nuestro progenitor es "conocerse a si mismo", y de este conocimiento, sumar la grandeza de todos los seres y cosas, del universo y entonces se percibe (lo que cada uno es capaz de comprender) a Eloi, sabiendo que, entre toda la creación eterna e infinita, no alcanza a su grandeza, omnipotencia, y sabiduría y amor, que es su atributo.

Eloi no castiga ni perdona a ninguno de sus hijos; primero, por que no podemos ofenderlo; pues pensar que lo ofendemos, es rebajarlo a nuestra condición (cosa imposible); y el castigo impondría mengua a la eterna libertad que nos dió y sería negar su atributo de amor, con el que domina el universo; segundo porque, estableció sus leyes, que han de cumplirse en libertad y voluntad y se cumplen fatalmente; y tercero: porque perdonar, no es justicia y está mandado pagarse mutuamente las deudas, "hasta el último cornado" y esto es amor, entre los hombres, únicos que son capaces de ofender y recibir ofensas...

El sufrimiento de los hombres, nos lo dá nuestra conciencia; único juez, esta sufre o goza por el bien o mal que hacemos, y cuando esta despierta a la luz de Eloi, ve claramente el daño causado a un semejante y sabe, que en aquel estado, se encuentra fuera de la ley única de amor y se averguenza de llamar a su padre, que le mandó unicamente amar; de aquí los sufrimientos, hasta que paga las deudas, en buena ley, a quien dañó, y entonces adquiere el perdón de su misma conciencia, y se pone en armonía con su ofendido; entonces goza y puede llamar a Eloi su padre, por lo demás no hay gracias ni perdón, entre creador y su criatura, ni premio, ni castigo, mas que los que nosotros nos proporcionamos...

Soy el verdadero autor de que haya chicos idiotas" que dan esas feas notas de hombres fieras sin motor. Soy el que impide a ese actor dar empuje a las piltrafas de esos cuerpos, que mortajas parecen por lo imperfectas Yo soy el que hago las tretas a los majos y a las majas!

Y a pesar de ser tan malo soy el "duende" mas querido, que en este mundo ha existido manejando siempre el palo; me aman por que desigualo al mundo con mi arrebol. Pero. . . ¿quién eres, traidor que tan sutilmente engañas? Te dire sin malas mañas que a mi me llaman: ¡ALCOHOL!
El Riojano

Agosto 20-Servicio Universal.- En Guadalajara, fue aprehendida y conducida a México la Srta. Guadalupe Quevedo por comprobarse que es la directora de un grupo de Sritas, católicas de la mejor sociedad, (entendiéndose de la nobleza de clases y castas) que ayudaba con armas y dinero a los rebeldes que operan en el Estado.

Según los datos contenidos en los apuntes de la Srta. Quevedo recogidos por la policia, logró reunir en solo dos meses la cantidad de \$5,515.19. Al ser interrogada sobre el destino de dichos fondos, manifestó que fué para comedor y vestuario de los pobres; pero no ha podido demostrar comprobantes.

Buzón de 'Luz y Verdad'

Sr. Guadalupe Sobrevilla. — Hacienda de Dolores, N. L. — Damos las gracias por sus atenciones, y correspondencia en los mismos términos deseandoos luz y más luz y adelanto en vuestros trabajos.—Y siempre más allá.—El envío se hará como lo pide.

Sr. José L. Rodríguez.—Gral. Treviño 207.—Monterrey, N. L.— Con gusto remitiremos los números que ordena.

Pero, ¿Cómo comprendemos entonces las postrimerías de muerte, juicio, infierno y gloria, que nos enseñaron las religiones?... —Siga leyendo esta revista, en todos sus números, que ya se le explicará, con todos los puntos y detalles, hasta que tú, lector amado, quedarás convencido de los errores en que hemos vivido a causa de las religiones. — De "Luz y Verdad" de Tucuman.

Próximamente aparecerá "El Liberal", periódico independiente ilustrativo, libre de ligas políticas y religiosas. "El Liberal" se publicará dos veces por mes y circulará profusamente en Estados Unidos, México y la América del Sur.

Ofertas excepcionales a las personas que deseen representarnos.

Escríbanos y le enviaremos un número de muestra sin alguna obligación.

Diríjase a imprenta de "Luz y Verdad," San Bernardo Ave. No. 1711 Laredo, Tex.

DE TODAS PARTES.

—"3.000 heridos en el temblor de Jerusalen y 600 muertos. — Por lo menos 600 personas murieron y más de 3.000 resultaron heridos en el temblor que sacudió a Palestina y la Transjordania segun las noticias compiladas y publicadas en el "Hebrew Daily", de Jerusalén.

Se cree que el sismo tuvo su origen al oriente del canal de Suez, atravesó el desierto de Sinaí y el distrito del Mar Muerto, asoló a Jericó, sacudió a la Transjordania, sacudió a la vez a Amman y Esalt, siguió hacia el Hebrón, Nablus y Nazaret; no se sintió en Tiberiades y Haifa, pero parece que reunió sus fuerzas cerca de Jerusalén, Boab, el Valle del Jordán y las llanuras de Judea.

—Una montaña cambió de lugar, destruyendo a tres ciudades. — Se cree que perecieron 100.000 personas a consecuencia de un temblor ocurrido en la provincia de Kansu, China, el 23 de mayo último, según un despacho sensacional enviado a la "Westminister Gazete," por su corresponsal en Shangai.

La noticia se recibió hasta hoy por haberse interrumpido completamente las comunicaciones en la zona devastada por el sismo.

Tres ciudades quedaron destruidas por una montaña que se movió de su sitio.

—Furiosa tempestad en Alemania. — 110 cadáveres se han recobrado ya, y las cuadrillas de salvamento continúan extrayendo cadáveres de entre los edificios destruidos por una tempestad, que pasó sobre los estrechos valles de Gottleube y Mugglitz, en la estación de veraneo, cerca de Dresden.

Las morgues, los hospitales y los edificios públicos de las aldeas vecinas están llenos de muertos y heridos, entre los que se hallan muchos de los que vienen a pasar las vacaciones de verano, y niños que llegaron hace una semana, por haberse clausurado las escuelas.

Las casas de las aldeas quedaron entre las raíces de los árboles desenraizados. Un puente de piedra, construido hace 400 años quedó enteramente destruído.

Los caminos están intransitables, los hilos telegráficos derrumbados; los durmientes de los ferrocarriles, arrancados de su sitio; las cosechas enteramente destruidas y todas las presas destruidas.

La catástrofe no tiene igual en Alemania, en un siglo.

Pocos minutos después

de las 12 fueron ejecutados

Sacco y Vanzetti.

Agosto 23. — Prisión del Estado — Boston Mass. — Servicio Universal. — Pocos minutos después de las 12 fueron ejecutados. — Sacco y Vanzetti. — Sacco y Vanzetti, pronunciarán breves discursos en la cámara de la muerte poco antes de ser electrocutados. ¡Viva la Anarquía! gritó Sacco en su idioma al entrar a la cámara. En seguida, sin que se le indicara se sentó en la silla y dijo, en ingles. "Adios a mi esposa y a mis hijos y a mis amigos todos", y dirigiéndose a los testigos, dijo: "Buenas noches caballeros". Después, Adios madre.

Vanzetti, al entrar en la cámara estrechó las manos de sus guardias, pasando a sentarse en la silla sin que nadie se lo ordenase, y dijo: "Agradezco a Udes. todo lo que han hecho por mí. Soy inocente de todo crimen no solo de este crimen sino de todos los crímenes. Soy un hombre inocente". Sus últimas palabras de Vanzetti, fueron de perdón para los que él consideraba sus enemigos.

Madeiros, que fué el primer ejecutado de en la mañana, por otro asesinato, parecía ensimismado y no dijo nada.

Roma — Agosto 23 — Servicio universal. — El periódico "Impro" en un vibrante editorial aconseja silencio y ataca a la justicia Americana "protestante y puritana". El Editorial concluye así: "Se llegó al zenit de la insensibilidad cuando esos jueces, después de haber hecho oscilar a esos hombres entre la vida y la muerte, los mandan ahora a la silla eléctrica. Es la muerte mas bárbara e inhumana que se haya inventado".